
 

 

 

 

  

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

  

Informações à prefeita sobre a possibilidade de implantação 

de lombofaixa, ou outro equipamento redutor de velocidade, na Av. 

Antônio Silva Saladino, no Parque Vitória Régia, conforme explicação 

e localização abaixo.  

 

 

CONSIDERANDO que este vereador recebeu pedido de 

munícipes para que sejam tomadas providências à segurança de pedestres na 

Avenida Antônio Silva Saladino, localizada no Parque Vitória Régia; 

 

CONSIDERANDO que os munícipes afirmam que têm 

dificuldade em atravessar a citada via por conta do excesso de velocidade de 

veículos que por ali transitam;  

 

CONSIDERANDO que a reivindicação é referente aos dois 

lados da Avenida Antônio Silva Saladinho, sendo mais necessário, de acordo 

com a comunidade, nos seguintes locais: sentido Centro/Bairro, na altura do 

nº 2004 e, no sentido contrário, Bairro/Centro, na altura do nº 1461;   

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado à 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:      

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

               

                    A possibilidade de implantação de lombafaixa ou outro 

equipamento redutor de velocidade, no local acima citado?  

 

 

 

Caso positivo, quando? 

 

Caso negativo, por quais motivos? 

 

 

 
 

S/S., 05 de agosto de 2020 

 

 

 

 

 

ENGENHEIRO MARTINEZ  

Vereador 

 

 


